



PROVINSI KALIMANTAN BARAT

BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK

Jalan Jend. Ahmad Yani – Komplek Kantor Gubernur Kalimantan Barat
Telp : (0561) 736351, Fax : (0561) 767242, email : kesbangpol@kalbar.go.id
Website : <http://kesbangpol.kalbarprov.go.id>

PONTIANAK

Kodepos : 78124

Pontianak, 2 Agustus 2021

Kepada

Nomor : 200/ 2043 /BKBP-C.1
Sifat : Penting
Lampiran : 1(Satu) berkas
Hal : **LOMBA KARYA TULIS**

Yth. Kepala SMA/SMK/MA Negeri/Swasta
Se Kalimantan Barat

Di

TEMPAT

Pancasila sebagai ideologi bangsa lahir dari nilai - nilai yang ada di dalam masyarakat Indonesia, maka Implementasi dan membumikan Pancasila sudah menjadi tugas seluruh elemen masyarakat, apalagi ditengah Pandemi seperti ini, implementasi nilai - nilai persatuan sangat dibutuhkan untuk menghadapi tantangan yang kian beragam baik dalam hal ideologi maupun perkembangan ilmu pengetahuan.

Sehubungan dengan hal tersebut, Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Provinsi Kalimantan Barat akan melaksanakan kegiatan Lomba Karya Tulis bagi Pelajar Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri/Swasta, SMK Negeri/Swasta, Madrasah Aliyah Negeri/Swasta se Kalimantan Barat, sebagai wadah untuk meningkatkan Wawasan dan Pengetahuan Generasi Muda akan nilai – nilai Pancasila serta Implementasi Demokrasi Pancasila di tengah – tengah masyarakat.

Berkenaan dengan hal tersebut, diminta partisipasi bagi Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri/ Swasta, SMK Negeri/Swasta, Madrasah Aliyah Negeri/Swasta se Kalimantan Barat, untuk dapat mengikutkan peserta didiknya.

Terlampir kami sampaikan Petunjuk Teknis tentang Lomba Karya Tulis Tingkat Sekolah lanjutan Tingkat Atas (SLTA)/Sederajat Tahun 2021

Demikian atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

a.n. GUBERNUR KALIMANTAN BARAT

KEPALA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK
PROVINSI KALIMANTAN BARAT



Drs. HERMANUS, M.Si

Pembina Utama Madya

NIP. 19700313 199010 1 001

Tembusan :

1. Gubernur Kalimantan Barat di Pontianak (sebagai laporan).
2. Wakil Gubernur Kalimantan Barat
3. Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Provinsi Kalimantan Barat.